

BESCHLUSS | 33. Landestag der JU Sachsen-Anhalt am 10.08.2024

Konsequente Abschiebungen

Antragsteller: KV Wittenberg, KV Halle

Deutschland muss konsequent alle Personen abschieben, die kein Bleiberecht haben. Dies betrifft sowohl abgelehnte Asylbewerber als auch solche, deren Aufenthaltsstatus abgelaufen ist oder die in unserem Land straffällig geworden sind – unabhängig davon, ob deren Herkunftsland als sicher gilt. Die konsequente Abschiebung ist notwendig, um die Integrität des Asylsystems zu bewahren und die Belastung der sozialen Systeme zu reduzieren.

Die Bundesregierung wird aufgefordert, sofortige Maßnahmen zu ergreifen, um sicherzustellen, dass alle, die kein Bleiberecht haben, umgehend zurückgeführt werden. Dies ist nicht nur eine Frage der nationalen Sicherheit, sondern auch der Fairness gegenüber denjenigen, die legal und berechtigt in Deutschland Schutz suchen.